



## Opération "Schultüte" en 6ème bilangue !

publié le 25/09/2022

Le vendredi 23 septembre, les élèves germanistes de 6ème ont eu le plaisir de recevoir leur "Schultüte" ! Mais qu'est-ce qu'une "Schultüte" ? Il s'agit d'un grand cornet rempli de friandises, matériel scolaire, peluches, jouets, ... que les petits élèves allemands reçoivent de la part de leurs parents à l'occasion de leur première rentrée des classes. En ce qui concerne les élèves du collège, le petit cornet n'avait évidemment pas pour but de célébrer leur première rentrée des classes mais leur première année d'allemand au collège. Viel Spaß im Deutschunterricht !



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.